

ZU RB 7, 566.

---

Dodgsons Findigkeit verdanken wir die Aufdeckung zweier Druckfehler, eines im Urtexte Leicarragas und eines in dessen Nachdrucken. Wenn auch in dem unserigen von 1900 I Cor. 5,4 *bildurric* steht, so darf das nicht wie Dodgson will, in *bilduric* verbessert werden, da wir ja die Druckfehler des Urtextes gewissenhaft wiedergeben; nur musste dieser in der Einl. LXIV verzeichnet werden, wie der umgekehrte *beldurequin* für *beldurrequin* LXI verzeichnet ist. Was das *haur* Apoc. 22,16 anlangt, so befremdet es dass der Herausgeber von 1903 ebenso wie die von 1900 das *hauc* des Urtextes so verlesen hat; sollte nicht etwa in einem oder dem andern Exemplar des letzteren wirklich *haur* stehen?

HUGO SCHUCHARDT.